

FERNANDO GONZALEZ ROA.
6a. Calle de Jalapa 119.
MEXICO. D.F.

México, diciembre 8 de 1923.

RECIBIDA
DICIEMBRE 8 1923

Señor General don Alvaro Obregón,
Presidente de la República.

P r e s e n t e .

Muy respetado Señor Presidente:-

Me atrevo a escribir a Ud. la presente carta, para rogarle encarecidamente que se sirva dispensarme de no ir a los Estados Unidos, en los momentos actuales.

Como vivo entregado al ejercicio de la profesión de abogado, he encontrado muchas dificultades para poder arreglar los asuntos que tengo a mi cargo sin perjudicar a las gentes que me los confiaron, y mi salida inmediata de ésta capital sería motivo de grandes trastornos para mis clientes. Como si ésto no fuera bastante, me pareció necesario no dejar a mi esposa y a mi hija en México, si tuviera que salir en las presentes circunstancias, y habiendo consultado al médico, porque mi esposa sufre actualmente una enfermedad en los riñones, éste señor me indicó que no era conveniente que ella fuera a los Estados Unidos durante el invierno y que no estaba en condiciones propicias para viajar.

Por otra parte sé que el Señor Warren está en Washington y como pudiera ser conveniente estar en contacto con él, en estos momentos en que va a verse la aprobación de los convenios en el Senado, y por lo mismo a moverse la cuestión mexicana, yo me permito sugerir a Ud. que en caso de que vaya otra persona ésta le lleve una carta mía explícita y que en caso de que no vaya nadie yo me dirija a él, si es necesario, telegráficamente, por la clave de nuestra Embajada, lo cual puede arreglar facilmente el Señor Pani.

Sin mas que saludar a Ud. con el respeto de siempre, me es grato repetirme como su afmo. y muy atto.

S.S.
Fernando González Roa